
令和4年第4回板倉町議会定例会

一 般 質 問 通 告 順 位 表

令和4年12月7日（水）

1 森田 義昭 議員 【総務文教福祉常任委員：2期生】

1 元首相の国葬について

（1）その時の町の対応について

2 マイナンバーカードについて

(1）当初マイナンバーカードがなぜ作られたのか

(2）今現在の当町の普及率は

(3）年配の方々への対応について

(4）町民の皆様が誰一人取り残されることがない対策とは

3 コロナ感染について

(1）当町の現状は

(2）低年齢者のワクチン接種への働きかけは

2 本間 清 議員 【産業建設生活常任委員：2期生】
1 観光振興について

(1)町の観光地を挙げるとすればどこか

(2)周遊観光について

(3)板倉町観光サポータークラブについて

(4)水郷公園について

(5)コスモス畑について

(6)イルミネーションについて

(7)資源化センターを観光施設に

(8)これからの青写真を

3 青木 秀夫 議員 【総務文教福祉常任委員：5期生】
1 東洋大移転について

(1)東洋大自体の移転後の利活用動向について

(2)板倉町、群馬県、同企業局の東洋大への働きかけについて



2 館林板倉法定合併協議会の３年間休止に至る過程の真相について

(1)「法定合併協議会」「幹事会」「協議会事務局」「首長間」それぞれの果たした役

割について

(2)法定合併協議会３年間休止期間中の活動実態について

(3)法定合併協議会の現状について

4 針ケ谷 稔也 議員 【総務文教福祉常任委員：2期生】

1 降ひょう被害対応について

降ひょう被害への補償割合について

(1)県との意見交換の結果について

2 事務事業評価による提案について

事務事業評価の次年度予算・事業計画への影響について

(1)住宅用太陽光発電システム設置補助事業について

(2)観光振興事業について

(3)町営住宅管理事業について

(4)福祉医療費支給事業について

(5)奨学金貸与事業について

(6)指導者の育成・確保事業について

3 マイナンバーカードの普及促進について

マイナンバーカードを町民へ普及させるには

(1)保険証との統合について

(2)運転免許証との統合について

(3)住民サービスへの利用方法は

5 小林 武雄 議員 【産業建設生活常任委員：2期生】

1 ひとり暮らし高齢者について

(1)ひとり暮らし高齢者の現状について

(2)日常の生活支援者について

(3)孤独死の例はあるか

(4)訪問・見守りの実態は

(5)社会とのつながり作りについて

2 農地中間管理事業について

(1)農地中間管理機構の利用状況について

(2)担い手人数及び耕作面積について

(3)耕作放棄地発生の抑制について



(4)今後の農地中間管理機構の役割について

3 帯状疱疹について

(1)発症者の把握について

(2)予防接種の実費負担について

(3)予防対策について

6 小野田 富康 議員 【産業建設生活常任委員：1期生】

1 内水氾濫について

(1)町の認識は

(2)内水氾濫想定区域図の作成状況は

2 教育行政について

(1)町立小中学校と教育委員会の連携について

(2)道徳教育について

(3)NIEの導入と今後の展開について

(4)不登校児童・生徒について

(5)部活動の地域移行について

3 空き家対策について

(1)町の制度の利用実態は

(2)特定空き家について


